



JULIO 2022 | N° 88



ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO

San Luis Potosí, S.L.P

IEEA ENTREGA MAS DE 8000 CERTIFICADOS PERIODO ENE-JUN 2022) .



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO POTOSINO



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN



INSTITUTO
ESTATAL DE
EDUCACIÓN
PARA ADULTOS

<http://ieeasp.inea.gob.mx/ieeasp/> [ieeasp](#) [@ieeasp](#)

Desde el inicio de esta administración, el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona estableció como una de sus prioridades el mejorar la educación en el estado. Por lo cual en IEEA se han maximizado esfuerzos para mejorar la calidad de vida de las y los potosinos. Bajo la dirección de nuestro titular, el Profr. Jose Luis Castro Castillo, en conjunto de las coordinaciones de zona dentro del estado, en este primer semestre de 2022 se ha llegado ya a la cifra de 8,914 certificados entregados.

SE LANZA EL PROGRAMA: "INEA, EDUCACIÓN TOCANDO PUERTAS".

Con la finalidad de garantizar la educación en todo San Luis Potosí el IEEA, arrancará el programa "INEA, Educación Tocando Puertas".

Así lo dio a conocer el Profe. José Luis Castro Castillo, quien comentó que, por indicaciones del Gobernador el Lic. Ricardo Gallardo Cardona, se pretende llevar este programa a las 9 coordinaciones de zona del Estado, iniciando por la zona Huasteca, dónde se registra el índice más alto de adultos sin haber concluido ningún grado de escolaridad.

Este programa consiste en visitar los hogares tocando puerta por puerta y aplicar el "Examen de Saberes" para posteriormente expedir sus certificados de Primaria y Secundaria.

Esto es un impulso visible a la educación, en la cual se mejoran las oportunidades haciendo un cambio total en la vida diaria de los potosinos, con mayor educación mejor seguridad, y con ello un mejor futuro para todos.



SE ENTREGARON 300 CERTIFICADOS EN TAMAZUNCHALE, SAN LUIS POTOSÍ.

Uno de los ejes más importantes, para esta administración es la educación.

Por lo cual según estadísticas, en el Estado de San Luis Potosí, residen 104,794 potosinos que no saben leer ni escribir, 191,540 no tienen su primaria y 321,010 no tienen la secundaria, que en suma hacen 617,344 , por lo que, garantizar la Educación en jóvenes y adultos que no han cursado algún grado de escolaridad, es una prioridad para el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona.

En lo que respecta a los primeros trimestres de este Gobierno, se han implementado programas y estrategias para erradicar el analfabetismo, visitando las cuatro regiones del Estado, aplicando exámenes a la población que desea obtener su certificado de Educación Primaria, Secundaria y hasta Preparatoria.

En una primera etapa, el Instituto Estatal para la Educación de los Adultos de San Luis Potosí, entregó el certificado que avala la Educación Primaria y Secundaria de 300 adultos residentes del Municipio de Tamazunchale.

En una ceremonia efectuada en la Unidad Deportiva de aquel lugar, se reconoció el esfuerzo de jóvenes y adultos que concluyeron su Educación Básica a través del Programa Regular y Reconocimientos de Saberes, y como parte de este reconocimiento, se entregaron teléfonos móviles para beneficio de la población estudiantil.

Los graduados, recibieron de manos del Director del IEEA , el Profr. José Luis Castro Castillo, el documento que les acredita haber concluido un ciclo escolar, y que, gracias al esfuerzo conjunto entre Gobierno y sociedad, hoy se convierten en personas alfabetizadas.

